Le Rohrburg (Château)

Disparu sans laisser de traces ?

Non, le "Burg in Durmersheim", mentionné pour la première fois en 1388, n'a pas disparu sans laisser de traces. Après tout, le musée Hardtmuseum possède encore les armoiries en grès d'un des anciens habitants, la famille Haller von Hallerstein, qui ornait à l'origine l'arcade de l'entrée du château.

Lors de la démolition du château en 1772, les habitants de Durmersheim s'approvisionnèrent en matériaux de construction du château, et les armoiries en pierre sont entrées dans le mur d'un bâtiment économique, d'où elles sont revenues à la communauté il y a 40 ans, puis au Hardtmuseum.

En plus de ces armoiries, d'anciennes cartes et des plans de quartier témoignent de l'existence de la Rohrburg au confluent des rivières Federbach et Schmiedbach. C'est ainsi que le château est dessiné dans le plan d'urbanisme de 1765 ainsi que dans le plan de rénovation de 1763, dont on trouve une description détaillée dans le cadastre de 1763.

Cependant, il manque déjà dans le plan de district de 1788.

Le nouveau moulin de Durmersheim fut construit sur ce site en 1797. Il a fonctionné jusqu'en 1977.

Dans l'histoire mouvementée de ce petit château, également connu sous le nom de château d'eau, il a connu un nombre presque infini de propriétaires et de vassaux.

Mais ce n'était certainement pas un pavillon de chasse des margraves de Baden, parce qu'il n'y a aucune trace de cela.

Aujourd'hui, le "Rohrburger Schlosswiesen", qui se trouve à l'emplacement d'origine du château, rappelle que le Rohrburg se trouvait autrefois sur ce site.